



浅口市立鴨方西小学校

かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 6 . 1 . 1 9



保護者の皆様、地域の皆様、鴨西マルシェでは大変お世話になりました。総勢200名の皆様に来校頂き、子どもたちは、皆で協力すると大きな力が生まれることを体感することができました。また、ご参加頂いた方から「自分が住んでいるこの町に何かできることがないかを私も考えてみなくてはと、子どもたちに教えられました。」とのお手紙を頂きました。子どもたちのパワーは地域の人も巻き込み、鴨方を元気にしてくれます。

1月19日号では、新年初回の参観日と学校保健委員会の様子、及びおかやま学びたい賞へのエントリー状況をご紹介します。

【参観日(1月18日)】

参観日では、各教室で楽しく学んでいる子どもたちの様子をご覧頂けたのではないのでしょうか。今回は、理科(5年)、プログラミング(3年)、学級活動(2年)など、色々な科目を学んでいる様子をご覧頂きました。



1年 たのしいな ことばあそび



2年 おへそのひみつ



3年 オソボットを動かそう



4年 広さの表し方を考えよう



5年 電流がうみ出す力



6年 漢字を正しく使えるように

【学校保健委員会(1月18日)】

学校保健委員会を開催しました。

お集まり頂いた保護者の皆様に対して、保健委員会の児童より校内での保健活動を報告したり、養護教諭より児童の保健室利用状況等について報告したりしました。今後も健康に気をつけながら安心安全に学校生活を送れるよう、学校保健活動を継続していきたいと思っております。校医の内田先生、ご助言有り難うございました。



<保健委員会の発表>



<保健室利用状況>

年々利用者が減少

【おかやま学びたい賞へのエントリー(1月15日)】

岡山県教育委員会主催の「おかやま学びたい賞」というイベントがあります。この賞の趣旨は、「小・中学生が地域の多様な『人・こと・もの』と関わりながら主体的かつ探究的な学習に取り組んだ成果を募集し、優れた取組を表彰することで、自分を高める力、他者とつながる力、自分と向き合う力、地域とつながる力等の非認知能力を育むとともに、今はできないけれど実現したい夢や目標を見付け、その実現に向かって挑戦する取組の充実を図ることで、「夢育」を推進する」という事です。



※県教育委員会 HP より引用

本校では、先日の「鴨西マルシェ」の企画～実行～振り返りまでの活動を約5分の動画にまとめて、おかやま学びたい賞にエントリーしました。6年生は、2月に開催されるオンラインフォーラムで岡山県内の他の小学校と交流する予定です。子どもの視野が広がり、更なる成長が期待できるのではないかと楽しみにしています。